



Presseinformation

30. Mai 2022 | as 39

ADAC Nordbaden e.V.

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Alexa Sinz
Corinna Müller-Kraus

Steinhäuserstraße 22
76135 Karlsruhe
T +49 721 810 49 10
F +49 721 810 48 12
www.adac.de/nordbaden

presse.karlsruhe@nba.adac.de

presse.adac.de

26. ADAC Heidelberg Historic nimmt die Zuschauer mit auf eine Zeitreise durch die Automobilgeschichte

Oldtimerrallye durchstreift Odenwald, Kraichgau, Nord-schwarzwald und Rheinauen | Mit 180 Fahrzeugen eine der größten sportlichen Oldtimerveranstaltungen

Sinsheim/Heidelberg. Nach zwei Jahren Pause können Oldtimerfreunde am 8. und 9. Juli 2022 mit der 26. Auflage der ADAC Heidelberg Historic wieder auf Tuchfühlung mit den automobilen Legenden von einst gehen. Bereits im Januar waren die Startplätze ausgebucht und inzwischen hat die 530 Kilometer lange Strecke ihren Feinschliff erhalten. Sie führt die Teilnehmer am Morgen der ersten Etappe in diesem Jahr durch die Hügellandschaft des Kraichgau bis zum Nordrand des Schwarzwaldes nach Königsbach-Stein. Über Weingarten, Bruchsal und die Rheinauen rollen die liebevoll gepflegten Schätze zurück in die Rhein-Neckar-Region. Nicht fehlen darf der Abstecher in die Heidelberger Altstadt sowie die Wertungsprüfung in Spechbach, wo der ganze Ort mitfiebert, wenn die Oldtimer den Rundkurs unter die Räder nehmen.

Am Samstag führt die Strecke durch den Odenwald und das sogenannte Bauland bis an ihren nördlichsten Punkt in Brehmen. Fachwerkhäuser, Burgen und Schlösser säumen den Weg, die Kaffeepause findet in Zweiflingen im Hof des Jagdschlusses und heutigen Hotels Friedrichsruhe statt. Nach einer Wertungsprüfung auf dem Audi-Testgelände können die Fahrzeuge während der Mittagspause im Audi-Forum in Neckarsulm aus der Nähe betrachtet werden. Den traditionellen Rahmen der zwei Tagesetappen bildet das Technik Museum Sinsheim, in dessen Hof interessierte Zuschauer Start (ab 8.30 Uhr) und die abendliche Zieleinfahrt (ab 17 Uhr) verfolgen können.

„Der sportliche Reiz der Rallye liegt in den 18 Wertungsprüfungen, darunter zehn Rundkurse und acht Start-Startzielprüfungen. Für Fahrer und Beifahrer ist dann höchste Konzentration gefordert“, erklärt Jürgen Fabry, Sportleiter des ADAC Nordbaden e.V. und Organisationsleiter der ADAC Heidelberg Historic.

In den Gemeinden entlang der Strecke ist die Freude über die meist spektakulären Oldtimer aus den 1930er Jahren bis in die 1970er Jahre groß. Michael Steiner, Fahrleiter der Rallye, bestätigt: „Die Resonanz in den Gemeinden auf unsere Rallye ist toll! Die ADAC Heidelberg Historic ist teilweise ein fester Bestandteil der lokalen Veranstaltungskultur geworden, die Prüfungen in Spechbach, Hüngheim, Schloss Stocksberg und Zweiflingen haben inzwischen schon Kultcharakter.“

Die Oldtimerrallye des ADAC Nordbaden e.V. gilt mit einem Teilnehmerfeld von 180 Fahrzeugen, darunter zahlreiche Fahrzeuge aus den 1930 und 40er Jahren, als eine der größten in Deutschland. Nach den Regularien des Weltoldtimerverbands FIVA wird die Veranstaltung als eine der wenigen „International Events“ geführt. Wo das Fahrerfeld von Moderatoren vorgestellt wird und alle weiteren Informationen sind demnächst unter www.heidelberg-historic.de zu finden.

An die Redaktionen:

Hochauflösendes Bildmaterial für Ihre Berichterstattung steht unter heidelberg-historic.de zum Download bereit.